
 

 

 

１９－３ 教育研究評議会議事概要 

 

日 時 平成１９年６月２０日（水）１３：３０～１５：３０     

場 所 総合研究棟Ⅱ 第１会議室 

出席者 豊田学長 

      東，三浦，野村，奥村，小林  

井口，櫻谷，山田，丹保，駒田，武田，平松，三井，田中，内田，渡邉（省） 

 

◎  前回議事概要の確認 

学長から，事前にＥ－ｍａｉｌで確認した１９－２教育研究評議会議事概要については，配付

資料のとおり記録にとどめた旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項 

１．平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

     学長から，平成１８年度の業務実績について取りまとめた旨発言があった。 

次いで，東理事から「資料１－１・１－２」に基づき趣旨及び全体構造について説明があり，

審議の結果， 原案どおり承認され，次回経営協議会で審議の後，役員会において最終的な取り

まとめを行い，文部科学省に提出することとした。 

なお，学長から，提出までに修正等があった場合は一任願いたい旨発言があり，了承された。 

 

２．大学機関別認証評価に係る自己評価書について 

    東理事から，「資料２」に基づき説明があり，審議の結果， 原案どおり承認され，次回経営

協議会で審議の後，役員会において最終的な取りまとめを行い，大学評価・学位授与機構へ提

出することとした。 

なお，学長から，提出までに修正等があった場合は一任願いたい旨発言があり，了承された。 

 

３．三重大学人文学部社会科学科の名称変更について 

   学長から，地域社会等からの現在の学科に対する理解を深めるため，また，平成１７年度か

ら実施している「法政コース」と「現代経済コース」のコース制の採用により，カリキュラム

の整理等を行ったので，この内容に即したものにするためにも，平成２０年４月から「社会科

学科」を「法律経済学科」に名称変更する旨発言があった。 

   次いで，その内容について人文学部長から「資料３」に基づき説明があり，学科の名称変更

に伴い，学位名も「学士（法律経済）」とし，学部の英語名称も「Faculty of Humanities, L

aw and Economics」としたい旨発言があり，審議の結果， 承認され，次回役員会で決定の後，

文部科学省へ報告することとした。 

   

４．三重大学大学院教育学研究科障害児教育専攻の名称変更について 

   学長から，「学校教育法等の一部を改正する法律」が平成１９年４月から施行されたこと等

に伴い，本学における特別支援教育の学習環境が整備されたので，平成２０年４月から大学院

教育学研究科の「障害児教育専攻」を「特別支援教育専攻」に名称変更する旨発言があった。 

なお，本件については，先程開催された大学院委員会において了承されている旨付言があっ

た。 

次いで，その内容について教育学研究科長から「資料４」に基づき説明があり，審議の結果，

承認され，次回役員会で決定の後，文部科学省へ報告することとした。 



 

 

 

５．三重大学高大連携授業実施要項の制定について 

   学長から，本件については６月７日の部局連絡会議で検討した旨発言があった。 

次いで，学務部長から「資料５」に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認され，

次回役員会において諮ることとした。 

 

６．大学教員の懲戒処分等について 

 ①  本件については，配布資料に基づき審議の結果，原案どおり承認され，次回役員 

会において諮ることとした。 

②  本件については，配布資料に基づき審議の結果，原案どおり承認され，次回役員 

会において諮ることとした。 

③  本件については，配布資料に基づき審議の結果，原案どおり承認され，次回役員 

会において諮ることとした。 

 

７．その他 

 な し   

   

Ⅱ 報告事項 

１．「社団法人国立大学協会第１０回通常総会」及び「国立大学法人学長・大学共同利用機関法

人機構長等会議」について 

    学長から，本件については，全資料をサイボウズに掲載しており，そのことをすでにメール

にてお知らせしている旨発言があり，その概要について「資料６―１・６－２」に基づき報告

があった。 

     次いで，財務部長から「国立大学法人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議」について

「資料６－３」に基づき報告があった。 

 

２．平成１９年度第１回学長選考会議について 

   学長から，学長選考会議委員及び議長について「資料７」に基づき報告があった。 

 

３．三重大学とタスマニア大学（オーストラリア）との学生交流協定の締結について 

   小林理事から，「資料８」に基づき報告があった。 

 

４．科学研究費補助金の説明会の開催について 

   奥村理事から，「資料９」に基づき報告があった。 

 

５．審査委員会の設置について 

三浦理事から，前回の本会議において審議した審査委員会の委員について「資料１０－１，

１０－２，１０－３」に基づき報告があった。 

 

６．その他 

      な し                                以  上 

   


